

LE RÉVÉLÉ DU JOUR

100, rue de Paris. — Téléphone 471.56 et 471.57

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, Boul. Haussmann, PARIS (9^e)

APRÈS LE DISCOURS DE M. ROOSEVELT

LE JAPON se tient sur ses gardes

IL NE PERMETTRA PAS QUE L'ON S'OPPOSE A LA RÉALISATION DE L'ORDRE NOUVEAU

Tokio, 1^{er}. — Le Japon a fait un grand pas pour l'édification d'un ordre nouveau et il a l'intention malgré toutes les difficultés auxquelles il faut s'attendre d'établir en collaboration avec les puissances alliées un ordre mondial stable et équitable. Telle est la teneur de la déclaration du Président du Conseil des Ministres et des membres du Cabinet à l'occasion du renouvellement de l'année.

L'issue de la guerre décidera du sort du Japon

Tokio, 1^{er}. — Dans un article publié par le « Tokyo Asahi Shimbun » à propos de la situation mondiale, M. Shiratori, ancien ambassadeur du Japon à Rome et actuellement conseiller du département des Affaires étrangères, a déclaré que la guerre entre l'Allemagne et l'Angleterre est aussi une guerre entre le Japon et l'Angleterre, car l'issue du conflit européen scellera également le sort du Japon.

DE GAULLE et ses partisans rayés du contrôle de l'armée

Vichy, 1^{er}. — Le « Journal officiel » publie un décret du ministre de la Guerre rayant du contrôle de l'armée MM. de Gaulle, Catroux, Le Gentilhomme et De Larminat.

LA RÉORGANISATION DE LA POLICE FRANÇAISE

On mande de Vichy : Le « Journal officiel » français, fait connaître que par un décret du gouvernement, la police de la ville de Toulouse, est rattachée directement au ministère de l'Intérieur.

Le Budget de la France

POUR LE 1^{er} TRIMESTRE DE 1941, LES DÉPENSES DU BUDGET ORDINAIRE SONT ÉVALUÉES A 24 MILLIARDS 411 MILLIONS ET LE BUDGET EXTRAORDINAIRE A 12 MILLIARDS 116 MILLIONS.

Vichy, 1^{er}. — Les événements qui ont marqué le 1^{er} semestre de 1940, n'ont permis d'étudier le budget qu'en novembre. Rendu difficile par

Tokio devra prendre ses responsabilités

Tokio, 1^{er}. — Interrogés pour savoir quelle serait la situation du Japon dans le cas d'une collaboration anglo-américaine dans le Pacifique, MM. Sudsugu et Kahasaki, amiraux et anciens chefs de la flotte japonaise ont déclaré que l'attitude du Japon avait déjà été nettement précisée dans le conflit sino-japonais et dans sa collaboration à la création d'un ordre nouveau en Extrême-Orient.

Sur les bords de la Manche



Caisses et navires de toutes sortes viennent s'échouer sur la côte. (Ph. S.A.F.A.R.A.)

Plus de 100.000 plaintes

Des quantités énormes de marchandises perdues dans les gares françaises en Mai et Juin derniers

On mande de Vichy : D'après une statistique des chemins de fer français, lors de l'écrasement de la France, alors que la population du Nord de la France, revenait vers le Sud, des quantités énormes de colis qui avaient été confiés aux chemins de fer, ont été perdus.

LES CÉRÉMONIES DU 1^{er} JANVIER

Vichy, 1^{er}. — En raison des circonstances, les cérémonies officielles qui ont eu lieu à Vichy, à l'occasion du Nouvel-An, ont été demandées expressément par le Maréchal Pétain, simples et graves.

UN MESSAGE DU GÉNÉRAL HUNTZIGER AUX POPULATIONS DU LEVANT

Vichy, 1^{er}. — A l'occasion de la nouvelle année, le général Huntziger, commandant en chef des forces terrestres, ministre, secrétaire d'Etat à la Guerre, a adressé aux peuples de la Syrie et du Liban le message suivant :

Le fanion du Maréchal Pétain

Vichy, 1^{er}. — Le fanion du maréchal, c'est celui qui était à l'avant de sa voiture ce matin lorsqu'il s'est rendu au pavillon Sévigné recevoir les vœux du Corps diplomatique. C'est un pavillon tricolore ; dans le blanc, les armes du maréchal, très simples ; elles évoquent le faisceau du législateur antique ; un bâton de commandement saur, flanqué de part et d'autre du sommet de deux fers de francisque ; sept étoiles d'or parsement la blancheur de la soie ; le fanion est ceint d'une cravate blanche portant en réduction ses armoiries.

LES GRANDS ANNIVERSAIRES DE 1941

Les anniversaires seront nombreux en 1941. Cinquantenaires, centenaires, bi-centenaires. Dans quelques jours, Rivésalles célébrera le 10^e anniversaire de la mort du maréchal JOFFRE. Il y aura aussi le trentenaire de l'entrée d'Edouard BRANLY à l'Académie des Sciences.

M. JEAN MASSON directeur de la Radiodiffusion nationale

Vichy, 1^{er}. — M. Paul Baudouin, ministre, secrétaire d'Etat à la présidence du Conseil, et son collaborateur, M. J.-L. Tixier-Vignancourt, chargé des services d'information, viennent de confier à M. Jean Masson la mission de diriger les programmes de la Radiodiffusion Nationale. A dater d'aujourd'hui, il s'agit d'inspirer, de diriger, de coordonner l'ensemble de ces émissions qui doivent composer la radio de la France.

A Vichy, le Maréchal Pétain a reçu le corps diplomatique

« La France, a déclaré le Chef de l'Etat, sait qu'elle devra affronter des épreuves et des souffrances, mais elle veut faire confiance à l'avenir... »

Le directeur de la S.N.C.F. a installé à Paris, et dans 27 autres villes, des bureaux spéciaux de recherches, qui enregistrent les informations sur les colis en « panne », et remettent à leurs propriétaires les objets retrouvés.

Des 104.000 plaintes qui ont été enregistrées, 25.000 seulement ont été satisfaites jusqu'à présent. Une liste de 12.000 noms vient d'être publiée, se rapportant à des colis non encore retirés jusqu'à ce jour.



Mgr VALERIO VALERI (Ph. Keystone)

C'est dans la salle habituelle du Conseil des ministres que les membres du gouvernement ont été reçus à 10 h. 30, par le chef de l'Etat, à qui ils ont exprimé individuellement, leurs souhaits.

Le fanion du Maréchal Pétain

Vichy, 1^{er}. — Le fanion du maréchal, c'est celui qui était à l'avant de sa voiture ce matin lorsqu'il s'est rendu au pavillon Sévigné recevoir les vœux du Corps diplomatique. C'est un pavillon tricolore ; dans le blanc, les armes du maréchal, très simples ; elles évoquent le faisceau du législateur antique ; un bâton de commandement saur, flanqué de part et d'autre du sommet de deux fers de francisque ; sept étoiles d'or parsement la blancheur de la soie ; le fanion est ceint d'une cravate blanche portant en réduction ses armoiries.

Le communiqué allemand

Berlin, 1^{er}. — Le Grand Quartier général des forces allemandes communique : Dans la journée du 31 décembre, un avion de combat allemand, attaquant courageusement à 100 mètres d'altitude, a réussi à lancer en plein sur plusieurs bombes sur une usine d'armement du Comté d'ESSEX.

VITESSE AUTOMOBILE

TOURISME : 40 Km. dans les agglomérations
80 Km. hors des agglomérations

CAMIONS ET AUTOBUS :
40 Km. dans les agglomérations
60 Km. hors des agglomérations

Ce sont des chiffres maxima. Il importe, cependant, de tenir compte du trafic routier, carrossiers et autres, pour régler sa vitesse sous le signe de la plus grande prudence.

LES RAISONS de la main-mise espagnole SUR TANGER

Madrid, 2. — M. Serrano Suner, ministre des Affaires Etrangères, a accordé une interview au correspondant de l'hebdomadaire étudiantin « Haz » (organe du syndicat des Universités espagnoles), au cours duquel il s'est surtout occupé du problème de Tanger.

M. Suner a déclaré que l'occupation de Tanger en Juin dernier par la jeunesse espagnole — spécialement par les formations Falangistes — ne fut jamais considérée comme un acte purement formel.

Des le début, il était exclu que l'action de l'Espagne se limitât seulement à maintenir l'ordre à Tanger.



Le Général FRANCO (Ph. Archives)

pour but de mettre fin à l'exploitation internationale de Tanger. Le statut international constituait une menace permanente pour l'Espagne. Les puissances n'osaient pas directement porter atteinte à l'Espagne. Elles agissaient cependant indirectement. Aussi l'Espagne devait-elle poser une acte politique.

UN APPEL AU PAYSAN FRANCAIS

« N'écoute pas ceux qui te prodigeraient de mauvais conseils ». « Suis les prescriptions de l'heure présente ».

L'occasion du 1^{er} janvier, les postes de la Radiodiffusion française ont lancé l'appel suivant aux paysans de France :

Berlin, 1^{er}. — Le Grand Quartier général des forces allemandes communique : Dans la journée du 31 décembre, un avion de combat allemand, attaquant courageusement à 100 mètres d'altitude, a réussi à lancer en plein sur plusieurs bombes sur une usine d'armement du Comté d'ESSEX.

Berlin, 1^{er}. — Un million environ d'ouvriers étrangers représentant presque toutes les nations européennes sont actuellement employés en Allemagne. Le contingent le plus important est constitué par les Italiens.

Des navires de guerre britanniques attaqués par des avions allemands dans la mer du Nord

Berlin, 1^{er}. — Le 1^{er} janvier, l'aviation allemande a exécuté une série de vols de reconnaissance armés et a rencontré à la côte Est anglaise une série de navires ennemis. Les avions allemands passèrent immédiatement à l'attaque et ont endommagé plusieurs navires de guerre et de commerce ennemis.

TORPILLAGE D'UN VAPEUR ANGLAIS AU NORD-OUEST DE DAKAR

New-York, 1^{er}. — Radio Mackay a capté un S.O.S. de vapeur anglais « Zeal » disant qu'il venait d'être torpillé à 250 milles Nord-Ouest de Dakar.

Pas de grandes manœuvres de la flotte américaine

Washington, 1^{er}. — Pour la première fois depuis plus de 20 ans, les grandes manœuvres de la flotte américaine n'auront pas lieu. Le « N.Y.T » déclare, à ce sujet, que la flotte des U.S.A. demeurera dans les eaux américaines probablement jusqu'à ce que la situation internationale soit définitivement éclaircie.

EN RÉPONSE A M. ROOSEVELT LA SUÈDE affirme sa complète neutralité

Stockholm, 1^{er}. — La presse suédoise s'est élevée en termes catégoriques contre les déclarations du président Roosevelt tendant à assimiler la position de la Suède à l'égard du conflit européen, à celle de l'Amérique. A son tour, l'Agence télégraphique suédoise publie une note disant que le ministère suédois des Affaires étrangères a fait tenir à la presse américaine une déclaration destinée à réfuter les affirmations du président Roosevelt.

M. Bürkel

Le Gouverneur actuel de la Lorraine (Ph. Fulgur)

LE CODE DE LA FAMILLE

LA PRIME A LA PREMIÈRE NAISSANCE

Ainsi que nous l'avons annoncé précédemment, une prime est accordée à la naissance du premier enfant, sous forme de capital, en remplacement de l'allocation qui prime due qu'à partir du deuxième enfant.

UN MILLION d'ouvriers étrangers en Allemagne

Berlin, 1^{er}. — Un million environ d'ouvriers étrangers représentant presque toutes les nations européennes sont actuellement employés en Allemagne. Le contingent le plus important est constitué par les Italiens.